



TESTIMONIOS FOTOGRAFICOS DE LAS MUJERES INMIGRANTES

La Facultad de Geografía e Historia acoge hasta el día 26 la exposición 'Desde su mirada', un proyecto fotográfico que forma parte de la iniciativa de la Fundación Jesús Pereda junto con el Instituto de Cultura del Ayuntamiento de Burgos y la Secretaría de Migraciones y Medio Ambiente de CC OO de Castilla y León, que pretende poner en valor a las mujeres migrantes, y que sean ellas, a través de sus propias fotografías, las que nos muestren y acerquen a su realidad.



▲ La exposición se inauguró ayer en el hall de la Facultad de Geografía e Historia.

◀ El secretario provincial de Comisiones Emilio Pérez Prieto, visita la muestra. :: LAYA